



9月 園だより

令和6年8月30日発行

社会福祉法人 青梅みどり福祉会
かすみ保育園

〒198-0042 青梅市東青梅
6丁目1番地12
<http://www.kasumi-oume.com>



☎0428(22)2235 📠090(2172)3587

HPコード

楽しかった！！「プール・水あそび」

ピカピカ新品のプールに目を輝かせていた子ども達。今年度から幼児クラスでは、スポーツ教室で下田先生&相川先生のプール指導を取り入れました。水に顔を付けられるようになったよ！もぐることができるようになった！…とそれぞれに達成感も味わえたようです。この夏も猛暑の毎日…沢山プール、水遊び、そして各クラス、担任達が計画した『夏ならではの遊び』を十分楽しむことができたようです。今月より運動会の練習が加わります。個々のペース、各年齢の発達に合わせて、種目を検討しております。9月もまだまだ暑い日が続きそうです。熱中症対策として水分補給し、休息を十分にとりながら子ども達の健康・安全に気をつけていきたいと思えます。



今月の予定

- 2日(月) 身体測定
- 4日(水) 英語であそぼう(4・5歳)
乳児検診
- 5日(木) 避難訓練(浸水訓練)
- 6日(金) 食育(1歳)「しめじをほぐそう」
- 9日(月) 食育(5歳)「焼きそば作り」
- 10日(火) 絵本の読み聞かせ(4・5歳)
- 11日(水) 音感リズム
- 12日(木) 英語であそぼう(2・3歳児)
- 17日(火) 絵画指導(4歳)
- 18日(水) 英語であそぼう(4・5歳)
- 19日(木) サッカー教室(4・5歳)
- 24日(火) 誕生会
- 25日(水) 音感リズム
- 26日(木) 絵本の読み聞かせ(4・5歳児)
避難訓練
- 27日(金) スポーツ教室(2歳~5歳)
- 30日(月) 運動会リハーサル

第32回「運動会」

10月12日(土)の「運動会」は、青梅市立第四小学校体育館で行います。夏祭り同様、観覧の人数制限は設けない予定です。詳細につきましては、後日手紙を配布致します。

【幼児リハーサルのお知らせ】

10月8日(火)10日(木)は、午後の練習となります。迎え時間は、幼児クラスは4時半以降でお願いします。

9月30日(月)は、午前中に体育館で練習をします。お休みのないようご協力お願い致します。

9月の歌

むしの声
はたらくくるま1
おつかいありさん



★職場体験が入ります！

○11~13日に青梅市立第2中学2年生が4名
○18~20日に青梅市立第3中学2年生が4名

2歳~5歳のクラスに入りますので、宜しくお願い致します。

★水あそび⇒⇒シャワーになります！

8月30日(金)のプール納め後も暑い日は、シャワーを浴びたいと思います。(例年運動会終了頃まで)スーパーの袋に名前を記入し、浴用タオル・パンツの替えをご用意下さい。

★お元気で・・・

うさぎぐみのあおいちゃんが転園しました。

★よろしくお願いします！

うさぎぐみに おとやくんが入園しました。仲良くしてくださいね～！



ひよこぐみ (0歳児)

たっぷり夏を満喫したひよこぐみ。お座りが安定してプールパンツデビューをした子も増えて来ました。テラスで、ちびっこチームが一足先に水遊びをしていると、大きい子達は「ぼくも、私も早く水遊びした～い！！」と、時々開くドアの隙を狙ってテラスに出たくて・・・水遊びが待ち遠しいようです。水風船、氷遊び、色水あそび、ボディペインティング…沢山の水遊びを体験しました。来月は、たくさんお散歩に出掛けられるといいなあ～。



りすぐみ (1歳児)

友だちの存在が少しずつ大きくなってきて、朝、友達に会うと「〇〇ちゃんきたよ！」「おはよう！」とニコニコ。友だちが遊んでいると「やる！」と友達と同じ玩具で遊ぼうとします。気が付くと、広い室内でもみんなで1か所に固まって遊んでいることも。同じ玩具で遊びたくて、玩具を取ってしまうこともあります。少しずつ「ごめんね」や「かして」のやり取りも伝えています。友だちが泣いていると頭をなでてあげる優しい姿や顔を見合わせ楽しそうに笑ったり、自分で衣服の着脱を頑張っている友達に手を叩いて応援したり…微笑ましいです。



うさぎぐみ (2歳児)

色水あそびやボディペインティングなど色々なテーマで水遊びを楽しみました。ペットボトルに好きな色でお絵かきをして作ったペットボトルシャワーは『自分のもの』という特別感もあって喜んで遊んでいました。泡あそびも喜んで遊んでいたテーマ遊びの一つです。魔法の水を入れて混ぜるとね・・・と言いながら、泡ができるところを見せると、みんな「うわ～！」と目を輝かせて泡づくり。ストローで吹いて細かい泡を作り、「ジュースどうぞ」と楽しんでいました。



こあらぐみ (3歳児)

プールや水遊びの後、濡れた水着(洋服)をタオルにくるむのですが、巻き巻きして『のり巻き』を作っています。必ず「今日は何のり巻き？」と聞くと「納豆」「マグロ」・・・色々な答えが返ってきます。それでなのか、週末に布団カバーをたたむ時もみんな巻き巻きが始まります。面白くてここでも質問しています。是非、子ども達の洗濯物が巻かれていたら「何のり巻き？」と聞いてみて下さい。PS…ベッドのカバーも自分で外せるようになりました！！



ひつじぐみ (4歳児)

水遊びでボディペイントをしました。初めは体に絵の具をちょっとずつ付けていた子ども達ですが、絵の具の感触に慣れてくると、豪快に顔や腕、お腹に塗っていました。様々な色が混ざり、顔や体はまるでゾンビ！「うお～！」とすっかりゾンビになりきって、お互いに驚かせて楽しむ子ども達でした。プールではビート板やフープくぐりで顔を付けたり、潜って泳ぐ姿も見られるようになり、この1ヶ月の成長に驚いています。来年はさらにレベルアップできるかな？と今から楽しみです。



きりんぐみ (5歳児)

プールが始まった当初は「顔に掛かるのは嫌だ」「水に顔を付けられないよ」と話す姿がありましたが、今はほとんどの子ども達が顔が付けられるようになり、潜って泳ぐ子もいて驚きです。挑戦し頑張っている姿はカッコいいですね。子ども達の成長が見ることができた夏でした。運動会の練習も始めています。練習する事は多いですが、子ども達からは「〇〇の練習やりたい」とリクエストが来るほど、やる気満々です。気持ちを一つに、子ども達と笑顔で頑張っていきたいと思います！